
８年前の今日は東北大震災が発生し、大変大 先日、新執行部の生徒会スローガンの横断幕
きな被害があった日です。今もそのときの災害 が美術室の外壁に掲示されました。生徒集会で
で苦しんでいる方が大勢いらっしゃいます。一 は、スローガンについて、会長の仁科君が次の ２つの中学校から学校の様子を伝えてくれるお
日も早い復興や被災された方の心が癒やされる ような説明をしました。 手紙が届きました。まだまだ施設が完全に改修で
ことを願ってやみません。 きていない中、それぞれの中学校での元気な活動

の様子を教えて頂きました。少しでも沢山の笑顔
が増えることを祈っています。

生徒会のスローガンを、普段の生活の中でみ
んなが意識して、周りの人に幸せを広げて欲し
いと思っています。その幸せは、必ず自分のと
ころに戻ってくるのだから。

こんなに沢山のお金を募金して頂きました。
皆さんの温かい気持ちをとても嬉しく思ってい

前執行部でも取り組んだ真備中と真備東中へ ます。募金して頂いたお金はを３分の１ずつ、
の支援を、現執行部でも継続して行っています。ユニセフと真備中と真備東中に３月８日に送金
前回の支援活動は、豪雨災害の後すぐに募金 しました。

と清掃用のタオルの寄付を募り、両校の校長先 もう一つのビデオづくりは、全クラスで取り
生に直接お渡しすることができました。両校長 組みました。クラス全員でのメッセージや、ボ
先生には、復興に向けて大変お忙しい中時間を ード文字でのメッセージ、合唱など、短い時間
とって頂き、とても貴重なお話を伺うことがで ながらクラス毎のカラーを出した映像をＤＶＤ
きました。本校生徒から校長先生への質問の回 にまとめ、本日両中学校に送付しました。すで
答で、今一番欲しい物は「生徒全員の笑顔」と に両中学校の校長先生にはお伝えし、在校生に
伺いました。そのことを受けて、真備を元気づ は時間をとって見せてくださると伺っています。
けることが何かできたらいいねという意見があ 少しでも２つの中学校の生徒や先生方が元気に
がりました。そのアイディアを、現執行部が実 なってくれること祈っています。
現に向けて取り組みました。一つは募金活動で、
もう一つは元気の出る復興応援ビデオ作製です。
募金活動は、年明けに２つの中学校とユニセ

フに、自分のお金で募金してもらおうと登校時
に４カ所で募金箱を持って呼びかけました。

10月に訪問させて頂いたときには、生々しい災
害の跡が残り、体育館も床が波打って立ち入り禁
止になっていましたが、先日３月１日に真備東中
学校の体育館は改修され、真新しい体育館で日を
ずらして２つの中学校が卒業式を挙げることがで
きるとのことでした。

図書委員会主催の百人一首大会が１月１８日
の放課後に、図書館で開かれました。一人対一 １年Ｄ組 梯 希寧さん
人の対戦型のトーナメント形式で行われまし 税についての中学生の習字 会長賞
た。
試合は、図書委員が上の句を詠み上げ、下の ２年Ａ組 舩田 彩衣さん

句を見つける対戦でした。トーナメント方式で 平成30年度地球環境問題ﾎﾟｽﾀｰｺﾝｸｰﾙ 特選
真剣な雰囲気の中試合が行われました。
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「咲」には笑顔、「ｓｐｒｅａｄ ｔｈｅ

ｈａｐｐｉｎｅｓｓ」 には幸せを広

げると言う意味があります。お互いを思

いやり、笑顔で楽しく幸せな学校生活を

送って欲しいという想いを込めました。
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